
 
郭主任事工分享: 我不是不想禱告? 
 有人說:神沒有回答我的禱告，我不想再失望了。所

以，我不想再為那件事禱告了。因為我累了… 

 確實，我們有累了的時候，但我們不得不承認我們看

不透神，我們也不明白為何神允許某些事情發生。但如果我

們把所有我們不明白的事情也定在禱告以外的範圍，我們可

禱告的事情真的很少。 

 基督徒雖能明白向神禱告是神給人的特權，是直接親

近神的最佳方法。但每當我們覺得神沒有回答我們的禱告，

我們就很失望，甚至生氣。這叫我想起舊約中兩個人: 約伯

和約拿。 

 約伯在與神的對話中，明白自己事實上看不透萬事，

但看不透不等於神袖手旁觀。雖然神沒有直接回答約伯，但

約伯的經歷讓他更深認識自己的卑微、神的偉大。在羅馬書

8:32 神既不愛惜自己的兒子，為我們眾人捨了，豈不也把萬

物和他一同白白地賜給我們嗎? 神怎可能惡意對我們呢? 神

連自己的獨生子耶穌也可為我們擺上。神怎可能不愛我們

呢? 當我們痛苦時，神也一直與我們同在，祂從不曾離開。 

 愛的背後是藏著深深的信任。若愛不足、愛不深，人

容易產生懷疑的。當我們懷疑神、懷疑同工、懷疑親人、懷

疑弟兄姐妹時，正是我們省察自己到底愛得如何。 

 另一人物，約拿。他很生氣，因神憐憫惡人。他雖是

先知，但不認識神的心。他看不到自己才是神要拯救、要改

變的人。在神的眼中，約拿才是極寶貴，極看重的。有時藉

著禱告，神讓我們看到我們內心隱藏的需要。 

 在忙碌的生活中，要我們安靜禱告不是一件容易的事

情，但禱告是我們信仰的核心，最好的操練。如果我們不願

意安靜禱告，更不用說我們會有時間和力量去為神好好地活 

，為主作工。猶大書 1:20提醒我們親愛的弟兄啊，你們卻

要在至聖的真道上造就自己，在聖靈裏禱告，保守自己常在

神的愛中，仰望我們主耶穌基督的憐憫，直到永生。 

 弟兄姐妹，讓我們同心努力禱告吧。  
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